



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 09:48

PAG - 1 -

Honduras



Pescadores denuncian persecuciones y capturas.

Unos 15 mil pescadores artesanales hondureños son perseguidos y capturados casi a diario por las fuerzas navales de Nicaragua y de El Salvador a las que pagan multas en dólares por su liberación. La falta de señalización del golfo provoca un ambiente de inseguridad del que los hondureños son los más afectados. La situación ya produjo la muerte de un pescador hondureño supuestamente a manos de salvadoreños que se disputaban la explotación marina de los recursos que tiene la bahía de Chismuyo.

Costa Rica



Nicaragua gestiona condonación de deuda

- Con Costa Rica

AP. El presidente Enrique Bolaños dijo que gestionará con su colega costarricense Abel Pacheco la condonación de la deuda de Nicaragua con Costa Rica, cercana a \$700 millones.

Bolaños señaló escuetamente a los periodistas que la propuesta la presentará próximamente a Pacheco



Rechazados 11 mil nicaragüenses

La Policía Especial de Migración negó el ingreso al país a 11.215 nicaragüenses que, durante los primeros 39 días del año, trataron de entrar sin pasaportes o visas.

Igual situación se presentó con 42 extranjeros de origen europeo, asiático, caribeño y africano.

Además, en ese mismo período, Migración deportó a 149 personas, pues no tenían pasaportes o sus permisos de estadía habían vencido.



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 09:48

PAG - 2 -

Fuerte pulso de poderes

ACAN-EFE. Báez aseguró a la prensa que aún no ha sido notificado de la sanción de los fiscalizadores, pero adelantó que la junta directiva de la Lotería Nacional se amparará contra ella.

La Contraloría fijó el pasado viernes una responsabilidad administrativa contra los nueve directores de la Lotería por realizar transferencias "sin fundamento jurídico".

Tropas de regreso

AFP. El jefe del ejército, general Javier Carrión, dijo que las tropas nicaragüenses "atendieron a más de 10.000 refugiados chiítas y desactivaron miles de explosivos", desde que llegaron a Iraq en agosto.

El contingente centroamericano está integrado por médicos, enfermeras, zapadores y soldados de las tropas especiales encargadas de velar por la seguridad del grupo en aquel país

Ortega sube el tono

EFE. El también expresidente de la República (1985-1990) señaló que él y su partido, el Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), segunda fuerza política del país, se "enfrentan a los hampones de Washington".

Ortega fue el principal orador en un acto conmemorativo del 70 aniversario del asesinato del "general de hombres libres" Augusto César Sandino, en Ciudad Sandino, 10 kilómetros al oeste de Managua, el sábado.

En este mitin, al que asistieron centenares de sandinistas, Ortega lució con gorras, pañoletas y otros objetos de propaganda como si ya estuviera iniciando la campaña electoral que culminará con las elecciones presidenciales de noviembre de 2006

Perdida embarcación pesquera

La embarcación pesquera "La S", con tres tripulantes a bordo, perdió contacto con las autoridades y por eso es buscada por las patrulleras del Servicio Nacional de Guardacostas.

La embarcación supuestamente perdida es un pesquero artesanal, matrícula PQ-8479, de unos 25 pies de largo. Morales identificó a sus tripulantes como Mariano, quien sería el capitán, Miguel y el nicaragüense Jean Carlos Rocha Suárez, de 19 años.



Canal REPTEL (Costa Rica)

Expresidente Arnoldo Aleman podría recuperar su libertad si aprueban proyecto de ley en Nicaragua.